

Rumah Sakit Covid-19 Makedonia Utara Terbakar, 10 Orang Tewas

TETOVO(IM) - Rumah sakit yang merawat pasien Covid-19 di Makedonia Utara terbakar hebat pada Rabu (8/9) malam waktu setempat. Sebanyak 10 orang tewas.

Rekaman video yang telah beredar luas di media sosial menunjukkan sebuah bangunan terbakar dan asap hitam tebal mengumpul ke udara di dekat jalan utama di kota Tetovo.

Petugas pemadam kebakaran berhasil memadamkannya kurang dari satu jam setelah kebakaran dimulai sekitar pukul 21.00 waktu setempat pada hari Rabu. Menteri Kesehatan Venko Filipce memperingatkan jumlah korban tewas bisa meningkat. "Ini adalah hari yang sangat menyedihkan," tulisnya di Twitter, seperti dikutip BBC, Kamis (9/9).

Menurutnya, beberapa pasien telah dibawa segera ke sebuah rumah sakit di ibu kota negara itu, Skopje. "Dokter berjuang untuk nyawa yang terluka," kata Filipce. Dia

menggambarkan kebakaran itu sebagai "insiden yang mengerikan", tetapi tidak memberikan rincian lebih lanjut.

Banyak korban dilaporkan oleh Kementerian Kesehatan ketika kebakaran—yang diduga dipicu oleh tabung oksigen untuk pasien dengan kasus klinis Covid-19 yang lebih parah—terjadi di sebuah rumah sakit di Tetovo, Makedonia Utara. Tidak jelas berapa banyak pasien yang dirawat di rumah sakit tersebut ketika insiden itu terjadi.

Rumah sakit itu merupakan fasilitas medis sementara yang dibangun tahun lalu untuk merawat orang-orang yang sakit parah akibat virus korona. Makedonia Utara memiliki populasi sekitar dua juta orang.

Negara ini telah melaporkan lebih dari 180.000 kasus Covid-19 dan 6.153 kematian terkait virus corona sejak awal pandemi. Angka itu menurut data Universitas Johns Hopkins. ● **gul**



IDN/ANTARA

PARADE PARAMILITER KOREA UTARA

Pemimpin Korea Utara Kim Jong Un (kanan) menghadiri parade paramiliter untuk memperingati 73 tahun pendirian republik di lapangan Kim Il Sung di Pyongyang dalam foto tidak bertanggal yang disiarkan oleh Pusat Agensi Berita Korea Utara, Kamis (9/9).

Diam-diam Korut Telah Menggelar Parade Militer

Di bawah Kim Jong-un, Korut terus menambatkan persediaan bahan misilnya dan meningkatkan persenjataan misilnya yang dapat menyerang AS dan sekutunya.

SEOUL(IM) - Korea Utara (Korut) tampaknya telah menggelar parade militer pertamanya sejak Joe Biden menjadi presiden Amerika Serikat (AS). Kemungkinan negara tersebut itu memamerkan persenjataan terbarunya yang mengancam keamanan AS dan sekutunya.

Kantor berita Yonhap melaporkan, Korut mungkin telah mengadakan parade sekitar tengah malam dan militer Korsel sedang memantau dengan cermat. Tidak jelas apakah pemimpin Korut Kim Jong-un menghadiri parade atau senjata apa yang ditampilkan seperti dikutip dari Bloomberg, Kamis (9/9).

Parade militer Korut terakhir dilakukan tepat sebelum Biden dilantik pada Januari lalu dan

digunakan untuk memamerkan perkembangan terbaru dalam serangan cepat, rudal berbahan bakar padat yang telah dikembangkan di bawah kepemimpinan Kim Jong-un. Pawai melalui pusat Pyongyang dimaksudkan untuk bertepatan dengan peringatan 9 September dari yasan resmi negara itu.

Korut biasanya menyiarkan parade beberapa jam setelah mereka mengedit gambar sergatan yang akan diawasi ketat oleh para ahli di seluruh dunia. Negara ini juga memperhitungkan nilai produksi program sebagai mesin propaganda negara karena mencoba meningkatkan citra Kim Jong-un di dalam negeri sebagai pemimpin yang

kuat dan peduli.

Sebuah parade berfungsi sebagai pengingat yang mengerikan bagi Biden bahwa militer Korut mungkin telah tumbuh lebih mematen karena pembicaraan perlucutan senjata nuklir tersendat. Di bawah Kim Jong-un, Korut terus menambah persediaan bahan fisinya dan meningkatkan persenjataan misilnya yang dapat menyerang AS dan sekutunya.

Citra satelit menunjukkan bahwa Korut telah memindahkan pasukan dan kendaraan dalam beberapa hari terakhir ke area pementasan Pyongyang yang digunakan untuk mempersiapkan parade, situs web pemantau 38North dan Yonhap melaporkannya pekan lalu.

Pada parade Oktober lalu, untuk menandai peringatan berdirinya partai yang berkuasa, Korut meluncurkan apa yang menurut para ahli adalah tampilan persenjataan baru terbesar di bawah Kim Jong-un, termasuk apa yang mereka gambarkan sebagai rudal balistik antarbenua terbesar di dunia. Rudal yang

sejauh ini belum teruji dapat memungkinkan Korut untuk "membungkus" beberapa senjata atom pada satu roket untuk menyerang AS, kata para ahli.

Melissa Hanham, pakar non-proliferasi dan afiliasi dengan Stanford Center for International Security and Cooperation, mengatakan analisis tersebut akan mencari setiap perubahan dalam desain rudal yang dapat mengindikasikan masalah yang coba diperbaiki oleh Korut.

"Bagi kami, kami ingin mengetahui sebanyak mungkin tentang mesin, sehingga kami dapat memperkirakan seberapa jauh jaraknya, serta ujung rudal atau muatan di mana saja, atau dalam skenario kasus yang lebih buruk, beberapa hulu ledak dapat berada digelar," ujarnya.

Hanham juga mengatakan para ahli yang melihat materi open source seperti citra satelit telah memperhatikan banyak aktivitas di sekitar galangan kapal selam Sinpo Korut dan akan memperhatikan setiap perubahan pada rudal balistik yang diluncurkan kapal

selam, yang telah ditampilkan dalam dua parade terakhir.

Kim Jong-un sedang berjuang dengan ekonomi yang semakin menggeci sejak ia mengambil alih kekuasaan sekitar satu dekade lalu, sebagian besar dari sanksi untuk menghukumnya karena uji coba senjata nuklir dan rudal untuk mengirimkan hulu ledak. Tetapi pemimpin Korut itu sejauh ini tidak menunjukkan minatnya untuk duduk satu meja dengan pemerintahan Biden, yang mengatakan terbuka untuk diskusi dan mengindikasikan dapat menawarkan insentif ekonomi dengan imbalan langkah-langkah perlucutan senjata.

Kim Jong-un telah menggelar parade militer baru-baru ini di malam hari untuk meningkatkan efek dramatis dari peristiwa yang telah menjadi pokok negara selama beberapa dekade. Dua versi terakhir termasuk aksi seperti pelepasan IED pada jet tempur yang terbang dan tembakan drone menguntit ribuan tentara yang berbaris melalui alun-alun utama di Pyongyang. ● **tom**

Presiden Brasil Ancam Kudeta, Hanya Mundur Saat Meninggal

SAO PAULO(IM) - Dirundung oleh penyelidikan atas berita palsu dan melemah secara politik, Presiden Brasil Jair Bolsonaro mengambil bagian dalam demonstrasi pada Rabu (8/9) untuk mendukung pemerintahannya di ibu kota federal, Brasilia, dan di Sao Paulo, kota terbesar di Brasil. Dalam dua pidato pada Hari Kemerdekaan negara itu, Bolsonaro mengancam institusi dan kudeta dan mengatakan dia hanya akan meninggalkan kekuasaan ketika dia meninggal. Di Brasilia, Bolsonaro membuat ancaman langsung kepada Ketua Mahkamah Agung Luiz Fux.

"Entah kepala kekuasaan itu [kehakiman] membungkai [keadilannya], atau dia dapat menderita apa yang tidak kita inginkan," ujar dia, tanpa penjelasan lebih lanjut. Bolsonaro merujuk pada putusan Hakim Agung lainnya, Alexandre de Moraes, terhadap pendukung pemerintah, yang ditahan atau sedang diselidiki. Fux diperkirakan akan menanggapi pernyataan Bolsonaro pada Rabu waktu setempat. Kemudian di Sao Paulo, Bolsonaro mengatakan dia tidak akan lagi menghormati keputusan pengadilan De Moraes, yang dianggap tidak konstitusional oleh para ahli hukum.

"Kita harus -- ya, karena saya berbicara atas nama Anda -- menentukan bahwa semua 'tahanan politik' dibebaskan. Presiden ini tidak akan lagi mematuhi [keputusan Alexander de Moraes]. Kesabaran rakyat kami sudah habis," ungkap dia di hadapan ribuan orang di Paulista Avenue, Sao Paulo. Menurut polisi setempat, sekitar 125.000 orang ambil bagian dalam demonstrasi Sao Paulo, sementara para pendukung memperkirakan 2 juta peserta. Banyak pengunjung rasa membawa poster yang menyerang Mahkamah Agung dan De Moraes. Di Brasilia, sekitar 200.000 orang berpartisipasi dalam protes. Demonstrasi yang lebih kecil juga diadakan di kota-kota seperti Rio de Janeiro.

Bolsonaro mengatakan satu-satunya pilihan baginya adalah ditangkap, dibunuh atau menah dalam pemilihan umum, yang menurut jajak pendapat

baru-baru ini, tampaknya tidak mungkin terjadi. Bolsonaro mengatakan bahwa dia tidak akan pernah ditangkap. "Saya ingin mengatakan kepada mereka yang ingin membuat saya tidak memenuhi syarat di Brasilia: hanya Tuhan yang bisa mengeluarkan saya dari sana," kata dia.

Pernyataan Bolsonaro, yang mengatakan dia akan mengadakan kudeta khusus yang hanya digunakan dalam situasi ekstrem seperti pengungkapan, memicu reaksi keras di bidang politik. Setelah demonstrasi dan ancaman kudeta, jumlah politisi yang sekarang menerima gagasan pemakzulan presiden terus bertambah. Para ahli hukum mengatakan ancaman Bolsonaro membenarkan pemakzulan.

Krisis institusional yang disponsori Bolsonaro saat ini dimulai ketika dia mengatakan pemilihan 2022 hanya akan diadakan dengan implementasi suara terdapat, sebuah usulan yang ditolak di Kongres. Bolsonaro kembali mengancam masalah itu pada Rabu. "Tidak ada orang yang akan memberi tahu kami proses [pemungutan suara] ini aman dan dapat diandalkan karena memang tidak," ujar dia. "Saya tidak bisa berpartisipasi dalam lelucon seperti ini, yang disponsori oleh ketua Pengadilan Tinggi Pemilihan," kata Bolsonaro.

Kotak suara elektronik yang diterapkan pada 1996 itu telah terbukti aman. Yang mengejutkan bagi sebagian orang, Bolsonaro gagal membahas dalam pidatonya masalah yang lebih mendesak di Brasil seperti inflasi yang merajalela, krisis ekonomi, harga bahan bakar yang tinggi, pandemi Covid-19 dan meningkatnya jumlah pengangguran dan orang yang kelaparan.

Dengan sekitar 21 juta kasus Covid-19, Brasil telah melampaui 584.000 kematian, sementara vaksinasi masih dianggap lambat. Lebih dari 31 persen populasi sudah diimunisasi penuh sementara varian Delta telah menyebar ke banyak daerah dan menimbulkan kekhawatiran. ● **gul**

PBB Cap Perdana Menteri Taliban Teroris

KABUL(IM) - Taliban telah mengumumkan pemerintah sementara Afghanistan dengan pelaksanaan tugas (Plt) perdana menteriannya adalah sosok yang masuk daftar teroris oleh PBB. Beberapa menteri dan pejabat tinggi lainnya juga mantan narapidana penjara Teluk Guantanamo yang dibebaskan Amerika Serikat (AS).

Mullah Mohammad Hassan Akhund, salah satu pendiri dan kepala dewan kepemimpinan Taliban, ditunjuk sebagai Plt Perdana Menteri (PM) Afghanistan. Mengutip Russia Today, Akhund dianggap sebagai teroris oleh PBB, Uni Eropa dan Inggris. Dia juga telah diberi sanksi oleh Dewan Keamanan PBB, bersama dengan setiap anggota pemerintah Taliban yang disebutkan namanya pada hari Selasa lalu. Empat pejabat kabinet Taliban tercatat sebagai "alumni" penjara Teluk Guantanamo yang dibebaskan AS sebagai bagian dari pertukaran tahanan dengan tentara militer Amerika, Bowe Bergdahl.

Seperti dilansir Tolo News, Abdul Haq Wasiq sekarang bertindak sebagai direktur intelijen; Mullah Noorullah Noori sebagai Plt menteri perbatasan dan urusan suku; Mullah Mohammad Fazil sebagai wakil menteri pertahanan; dan Mullah Khairullah Khairkhal sebagai Plt menteri informasi dan kebudayaan. Keempatnya, yang dianggap garis keras berbahaya oleh

pemerintah AS, mengambil bagian dalam pembicaraan langsung dengan Washington di Doha tahun lalu. Informasi dan dokumen pertahanan AS yang disediakan oleh WikiLeaks dan organisasi lain menunjukkan mengapa AS begitu khawatir dengan orang-orang ini.

Menurut dokumen "Guantanamo Files", yang diterbitkan oleh WikiLeaks, Wasiq sebelumnya adalah kepala intelijen Taliban dan berjuang bersama kelompok-kelompok militan Islam. "Wasiq mengatur personel Al-Qaeda untuk melatih staf intelijen Taliban dalam metode intelijen," bunyi dokumen yang bocor.

Tinjauan administratif pada tahun 2007, mengutip seorang sumber, mengklaim bahwa Wasiq juga anggota intelijen al-Qaeda. Noori telah menjabat sebagai gubernur provinsi Balkh dan Laghman selama tugas terakhir Taliban berkuasa, dan menurut dokumen yang dibagikan oleh WikiLeaks dia diburu karena dugaan kejahatan perang termasuk pembunuhan ribuan Muslim Syiah.

Dia mengaku tidak pernah menerima pelatihan senjata atau militer apa pun, tetapi laporan menunjukkan bahwa dia adalah pusat perang melawan Aliansi Utara, sebuah kelompok faksi anti-Taliban yang didukung AS.

Sementara itu, Fazil tidak asing dengan peran wakil menteri pertahanan, setelah sebelumnya menjabat lebih dari dua dekade lalu.

Dia dituduh melakukan kejahatan perang selama perang saudara Afghanistan pada 1990-an dan, seperti Noori, dia dicari sehubungan dengan pembunuhan ribuan Syiah selama konflik. "Ketika ditanya tentang pembunuhan itu, dia tidak mengungkapkan penyesalan dan menyatakan mereka melakukan apa yang perlu mereka lakukan dalam perjuangan mereka untuk membangun negara ideal mereka," bunyi dokumen WikiLeaks.

Menteri Kebudayaan Baru Khairkhal sebelumnya menjabat sebagai menteri dalam negeri dan gubernur provinsi Herat selama pemerintahan Taliban 1996-2001. Menurut CNN, dia dicap sebagai "raja obat opium utama" dan diduga merupakan rekan Osama bin Laden dan pemimpin al-Qaeda Irak Abu Musab al-Zarqawi. Dokumen WikiLeaks tentang Wasiq, Noori, dan Fazil mengutip mereka sebagai kelompok benesiko tinggi bagi AS dan sekutunya, serta memiliki nilai intelijen yang tinggi.

Sementara itu, Taliban mengumumkan bahwa pemerintah mereka bersedia menjalin hubungan dengan semua negara kecuali Israel. Juru bicaranya, Suhail Shaheen, mengatakan kepada berita Sputniknews bahwa Taliban bersedia bekerja sama dengan AS setelah mereka dengan cepat menggulingkan pemerintah Afghanistan yang didukung Barat. ● **ans**



IDN/ANTARA

BADAI TROPIS CONSON LANDA FILIPINA

Pemandangan puing-puing setelah badai tropis Conson, di Dimasalang, Masbate, Filipina, Rabu (8/9) gambar ini didapat dari video media sosial.



IDN/ANTARA

MUNICH AUTO SHOW - JERMAN

Orang-orang melihat Mercedes EQC 400 selama Munich Auto Show, IAA Mobility 2021 di Munich, Jerman, Rabu (8/9).

Kuba, Negara Pertama Lakukan Vaksinasi Anak Mulai 2 Tahun

HAVANA(IM) - Kuba menjadi negara pertama di dunia yang memvaksinasi anak-anak dari usia dua tahun terhadap Covid-19. Negara ini menggunakan vaksin buatan sendiri yang tidak diakui oleh Organisasi Kesehatan Dunia (WHO).

Dilansir dari SCMP, Kamis (9/9), negara berpenduduk 11,2 juta orang itu bertujuan untuk menginkubasi semua anaknya sebelum membuka kembali sekolah yang sebagian besar telah ditutup sejak Maret 2020.

Tahun ajaran baru dimulai pada hari Senin (6/9), tetapi dilakukan dari rumah melalui program televisi. Sebab, sebagian besar rumah di Kuba tidak memiliki akses internet.

Setelah menyelesaikan uji klinis pada anak di bawah umur dengan vaksin Abdala dan Soberana, Kuba memulai kampanye inokulasi untuk anak-anak pada hari Jumat. Vaksinasi dimulai dengan mereka yang berusia 12 tahun ke atas.

Pada hari Senin, Kuba

mulai mendistribusikan vaksin pada kelompok usia 2-11 di provinsi tengah Cienfuegos. Beberapa negara lain di dunia memvaksinasi anak-anak dari usia 12 tahun, dan beberapa melakukan uji coba pada anak-anak yang lebih muda.

Negara-negara seperti Tiongkok, Uni Emirat Arab dan Venezuela telah mengumumkan bahwa mereka berencana untuk memvaksinasi anak-anak yang lebih muda. Namun, Kuba adalah negara yang pertama melakukannya. ● **gul**

PENGUMUMAN PT. BUANA ABADI SENTOSA
(Dalam Likuidasi)

Sehubungan dengan Pasal 149 ayat (1) huruf b UU Perseroan Terbatas, dengan ini diumumkan bahwa PT. BUANA ABADI SENTOSA (Dalam Likuidasi) tidak mempunyai hutang kepada pihak ketiga manapun, dan sisa harta kekayaan Perseroan hasil likuidasi dibayarkan kepada Pemegang Saham.

Pandeglang, 10 September 2021
Likuidator